



LA LETTRE MUNICIPALE DE JOUY-LE-POTIER



Septembre
2024

LE MOT DU MAIRE

Sans nul doute, le mardi 9 juillet 2024 restera dans les annales de notre commune comme un jour mémorable.

En effet, le passage du Tour de France cycliste a attiré plusieurs milliers de spectateurs selon la police. Tout au long du parcours, la caravane a enthousiasmé tout le public et le survol en hélicoptère retransmis en mondio-vision a jeté la lumière sur notre village. Un grand merci à tous les bénévoles qui ont contribué à la réussite de cette journée, que ce soit les jeunes ayant participé à la réalisation de la fresque des jeunes agriculteurs, les habitants qui ont décoré devant chez eux, les personnes qui ont préparé et servi la restauration ou le personnel communal qui a joliment décoré le village.

Le 14 juillet que nous avons fêté le 12 afin de permettre à chacun de participer à un maximum de fêtes (mais surtout pour avoir des artificiers) a lui aussi contribué à la convivialité du village. Merci aux bénévoles de la sécurité et à L'A My Jovi pour l'animation de la soirée.

Les jeux olympiques de Paris 2024 resteront eux aussi comme un moment intense pour notre village. En effet, l'équipe de France de Gymnastique Rythmique avec notre Jovicienne Aïnoha, a brillamment défendu nos couleurs au concours des ensembles. L'absence de médaille n'enlève rien à la sublime prestation aux cerceaux sur une chanson de Johnny Hallyday, ni à celle des rubans et ballons qui ont enflammé le public de l'Arena Bercy et enchanté tous les joviens.

Après cette période festive, ensoleillée et parfois chaude ou pluvieuse, l'heure de la rentrée a sonné, notamment pour nos presque 200 enfants fréquentant notre école des Raboliots.

Gageons que dans quelques années certains courront comme des lapins et contribueront, eux aussi, à la renommée de Jouy le Potier.

Bien chaleureusement à vous.

Gilles Billiot



SAMEDI 7 SEPTEMBRE 2024

De 9h à 12h au gymnase

**Venez vous renseigner,
vous documenter, vous inscrire!!!**

**Basket, Tennis, Football, Gymnastique,
Randonnée, Les Volants Joviens,
Orgue Jovicien, Action Animal, Pêcheur Jovicien,
Comité des fêtes, Parents d'élèves,
Bibliothèque, Les Guernipis, La Folie du Jeu,
Ecole de catch Loirentais, La Pétanque Ardonnaise,
ESC NATATION de la Ferté.**

REMISE DES DICTIONNAIRES



Le samedi 29 juin à 11h30, tous les élèves de CM2 ainsi que leurs parents étaient invités à la mairie pour célébrer la fin de leur scolarité à l'école des « Raboliots ». Monsieur le Maire a ainsi ouvert cette traditionnelle cérémonie en évoquant les nombreux souvenirs qu'allaient procurer ces années à l'école communale. Entre maitresses dont on se souvient toute sa vie, jeux et cris dans la cour de récréation ou repas délicieux au restaurant scolaire, chacun a pu se remémorer ces belles années d'enfance.

Afin de se projeter rapidement sur la rentrée future, les élus présents ont remis à chaque élève un dictionnaire français / anglais, une calculatrice (nécessaire pour les cours de maths au collège) et une clé USB siglée « Jouy-le-potier ». Équipés de

la sorte, nos jeunes joviciens peuvent ainsi sereinement envisager la plongée dans le grand bain du collège. La plupart des élèves de Jouy partent ainsi à Cléry-Saint -André, collège de secteur.

Après une séance photo avec les enseignantes présentes, mais aussi avec monsieur le Maire, tout le monde s'est retrouvé autour d'un verre de l'amitié qui clôture ainsi 3 années de maternelle et 5 années d'élémentaire de la meilleure des manières.



La rentrée de septembre qui arrive à grands pas pour nos écoliers voit les effectifs de l'école des Raboliots augmenter encore. Ce seront ainsi près de 190 petits joviciens qui garniront les rangs des 8 classes de l'école communale.

Comme les maternelles sont de plus en plus nombreuses, la commune a décidé, après consultation de l'équipe enseignante, d'agrandir la classe des grandes sections. Pendant les

vacances scolaires, une cloison a donc été déplacée afin de gagner quelques 10 mètres carrés supplémentaires et donner plus de confort dans cette classe qui a ouvert il y a maintenant 3 ans ! Afin d'accompagner les enfants de cette classe et son enseignante, il a également été décidé de mettre une troisième ATSEM à disposition sur les temps d'apprentissage du matin.

La rentrée sera également riche en nouveauté puisqu'une nouvelle directrice est nommée. Mme SOUBEYRAN arrive à temps plein dans notre groupe scolaire. Nous lui souhaitons la bienvenue et espérons que tout se passera bien, afin que chaque enfant jovicien continue de bénéficier d'un enseignement de qualité dans un environnement propice aux apprentissages et à l'épanouissement personnel.



BALAYAGE DES CANIVEAUX

le **mardi 17 septembre 2024**
Merci de laisser les caniveaux libres.





4 semaines de vacances à l'Accueil de Loisirs des Marcassins

Dès le lundi 08 juillet, les enfants de Jouy-Le-Potier, Ligny le Ribault et Ardon ont profité de l'accueil de loisirs mis en place par la commune. C'est ainsi 4 semaines que chacun a pu vivre à son rythme en fonction de son âge et de ses envies.

L'équipe d'animation, dont une grande partie est recrutée uniquement pour les vacances a ainsi réservé le meilleur accueil possible à près d'une centaine d'enfants des trois villages. Chants, jeux et activités manuelles ont rythmé des journées bien remplies.

Afin d'égayer encore plus ce mois de vacances, plusieurs activités extraordinaires avaient été prévues. Une journée pêche au plan d'eau du Paradis a permis à chacun de découvrir ce loisir. Nous tenons à remercier grandement les bénévoles-accompagnateurs de cette journée, sans qui rien n'aurait été possible.

La deuxième semaine, c'est une sortie au domaine du CIRAN qui était au programme afin de faire découvrir à tous l'environnement solognot.

La troisième semaine, une mini-ferme est venue s'installer pendant une journée au centre de loisirs ! Les enfants ont ainsi pu rencontrer et approcher des animaux, mais également faire des tours de calèche dans le village.

Avec toutes ces activités et ces animations, les enfants sont repartis chez eux ravis et surtout impatients de revenir aux prochaines vacances. Les inscriptions pour le centre aux vacances de la Toussaint ne vont pas tarder à ouvrir, soyez attentifs...



200 lampions ! 200 lampions ont été distribués lors de la traditionnelle retraite aux flambeaux du 14 juillet qui avait lieu cette année le 12 à Jouy-Le-Potier. C'est donc un succès sans précédent qu'a rencontré cette fête populaire. Après un défilé au son du « Touk-Touk sono », sécurisé par des bénévoles et les pompiers que nous remercions, tout le monde s'est retrouvé aux champs bretons.

Certains étaient déjà présents pour y garder les meilleures places, d'autres ont coupé la fin du défilé pour y arriver plus vite, mais une fois tout le monde sur place, le top départ du feu d'artifice fut donné.

Au son de variété française et étrangère, le spectacle pyrotechnique fut de qualité et il a été grandement apprécié par toutes les personnes présentes ! Joviciens ou habitants des alentours, tout le monde a pu ensuite profiter du bal et de la buvette, organisés par le comité des fêtes avec le soutien des pompiers.

Les derniers fêtards sont presque allés jusqu'au bout de la nuit afin de profiter au maximum de cette animation traditionnelle et républicaine pour la fête nationale. A l'année prochaine !





Le mardi 09 juillet 2024 restera gravé dans les souvenirs communs de notre village. Les organisateurs du Tour de France avaient en effet choisi de passer par Jouy-Le-Potier lors de la dixième étape, reliant Orléans à Saint Amand Montrond. Toute la journée a été marquée par cet événement historique, car de mémoire de joviens, c'était la première fois que cela arrivait.



Pour cette occasion, le village s'était paré de ses plus beaux atouts. Des vélos (inutilisables et donnés par des habitants) ont été peints par les employés municipaux et accrochés progressivement tout au long du parcours. La mairie a été décorée avec 4 magnifiques vélos aux couleurs nationales. Le rond-point s'est coloré aux nuances des trois maillots distinctifs. Même certains habitants y sont allés de leur initiative décorative personnelle ! Les pompiers étaient présents devant la mairie, les enfants du centre de loisirs étaient en sécurité dans le jardin d'Autosport 45 et bien sûr, la montgolfière aux couleurs du village trônait à l'entrée pour couronner le tout.

Les agriculteurs du Loiret avaient également choisi Jouy pour y installer une fresque géante représentant à la fois les anneaux olympiques et les ressources agricoles de notre département. Elle a été installée en amont par leurs soins, mais également par des bénévoles du village, venus prêter main forte pour pousser des ballots de paille, ou encore installer des ruches ou des plantes... Merci à eux, jeunes et moins jeunes !



Bien sûr, ce passage a créé quelques désagréments car la circulation a été perturbée pendant la journée. Bien sûr, certains diront que c'est beaucoup de bruit pour finalement pas grand-chose, mais les élus avaient décidé de faire vivre ce moment. Sur la place du village, ce sont des centaines de personnes qui sont venues se retrouver en attendant l'heure. Des partenaires avaient répondu présents et ont animé le cœur de notre commune. Des bénévoles et des élus ont tenu une buvette toute la journée pour que chacun puisse se restaurer et boire un verre.

Pleins de motivation et de bonne volonté, nous n'avions pas anticipé un tel succès populaire pour cet événement et nous n'avons pas pu répondre aux trop nombreuses demandes entre le passage de la caravane et des coureurs. La file d'attente s'étirait ainsi sur des dizaines de mètres.

Après avoir récupéré une casquette, un bob ou un sachet de saucissons, les enfants comme les plus grands avaient des étoiles pleins les yeux. Le passage des coureurs a été accompagné sur toute la longueur du village par un vacarme assourdissant et une clameur incroyable. Les honneurs du village ont été loués jusque sur France Télévision, qualifiant notre commune de « somptueux village de Jouy-le-potier ».



Cet événement a pu vivre grâce à l'implication de nombreuses personnes. Qu'ils soient ici tous remerciés : employés municipaux, bénévoles, habitants, partenaires ou élus. C'est grâce à chacun d'entre vous que des centaines de personnes ont profité d'une formidable ambiance à Jouy-Le-Potier. Merci !